



**Siegerehrung Long-Distance-Challenge: das erfolgreiche Quartett (Mitte) mit Skipper Christian Hoffmann.** Foto: Sport Consult/Gert Schmidleitner

## Lange Wettfahrt an Poell, Hoffmann ist Gesamtsieger

ATTERSEE. 89 Boote waren bei der Langen Wettfahrt des Union-Yacht-Clubs Attersee (UYCAs) am Start. Sie ist damit die teilnehmerstärkste Regatta am Attersee. Erste im Ziel war die „Quant 30“ mit der Mannschaft um August Schram (UYCWg), Christoph Tittes (UYCAs), Udo Moser (UYCAs), Laura Schöfegger (UYCWg) und Nico Delle-Karth (SCTWV). Nach berechneter Zeit war die heuer

50 Jahre alt gewordene hölzerne O-Jolle von Johannes Poell (UYCT) dieses Jahr unschlagbar und gewann mit einem Vorsprung von rund fünf Minuten auf die „Mahjongg“ von Christian Hoffmann (UYCAs).

Hoffmann sicherte sich damit auch den Gesamtsieg in der „Long-Distance-Challenge“ 2017. Zweiter wurde Andreas Mathy (UYCAs) vor Julian Hofmaninger (SCK).